

Menschen in Stadt und Land in Not



AUGSBURG IN BÜRGERHAND®

Keinen Versprechungen mehr trauen

Eine Inflation von beinahe 10% und Preisexplosionen, alleine eine Steigerung von 22% bei Lebensmitteln, stürzen immer mehr Menschen in unserem Land in Existenznot. Arme werden noch ärmer und selbst der in Deutschland lange bestehende „Mittelstand“ löst sich auf.

Trotz anderer Prophezeiungen wachsen die Profite vieler globaler Konzerne. Besonders die Energiekonzerne nutzen die schreckliche Kriegssituation aus und treiben ihre Profite in bisher unerreichte Höhen. Die Politik betreibt bestenfalls Flickschusterei. Nachhaltige Lösungen für die zahlreichen internationalen Krisen in den Bereichen Klima, Ressourcen, Armut, Ernährung – um nur einige zu nennen – sind nicht zu erkennen.

Augsburger Stadtregierung hat keine nachhaltigen Lösungen

Solche nachhaltigen Lösungen fehlen auch auf kommunaler Ebene. Seit die Schwarz-Grüne Regierung an der Macht ist, haben sich die Probleme in unserer Stadt keineswegs gebessert:

- **Steigerung der Haushaltsverschuldung der Stadt**
- **Weitere Explosion der Immobilien- und Mietpreise**
- **Vermehrung der Anzahl der Menschen in prekären Verhältnissen**
- **Takt-Ausdünnung und Preissteigerungen bei den Verkehrsbetrieben**
- **Verteuerung statt Vergünstigung der Preise für den Nahverkehr**
- **Schreddern des 1,5 Grad Klimaziels für Augsburg**



AUGSBURG IN BÜRGERHAND E.V.

Postfach 101101 | 86001 Augsburg | Telefon: 08 21 / 570 895 37
www.augsburg-in-buergerhand.de | info@augsburg-in-buergerhand.de
V.i.S.d.P.: Bruno Marcon, Matthias-Claudius-Str.7 d, 86161 Augsburg



SCAN ME

Menschen in Stadt und Land in Not

- **Verzögerung und damit Verteuerung des Bahnhofsbaus um Jahre**
- **Hineinschlittern der Stadtwerke in eine Finanzkrise**
- **Enorme Baupreissteigerungen für das Prestigeprojekt Staatstheater**
- **Blockierung einer dezentralen Energiewende**
- **Mehr Baumfällungen als Neupflanzungen**
- **Vergrößerung der Not an den städtischen Schulen**

Nach der Hälfte ihrer Regierungszeit ist die Politik von Schwarz-Grün weitgehend gescheitert. Behauptet wird das Gegenteil. Angebliche Erfolge werden ständig mit „Greenwashing“ gefeiert. Die Realität spricht jedoch eine andere Sprache.

Mit Augsburg in Bürgerhand weiter Finger in die Wunden legen

Augsburg in Bürgerhand ist keine Partei, sondern ein Zusammenschluss engagierter Augsburger Bürger. Wir unterliegen keinen Macht- und Lobbyinteressen wie Parteien. Unser Interesse ist es, für unsere Stadt und ihre Bürger einzutreten. Sei es im Stadtrat oder in unserer bürgerschaftlichen Arbeit. Wir dürfen nicht mehr vergeblich auf Parteien und ihren ewigen Versprechungen vertrauen, sondern müssen unsere Bedürfnisse und Interessen in die eigenen Hände nehmen.

Hier können die Anträge und Anfragen unseres Stadtrats Bruno Marcon nachgelesen werden: marcon-stadtrat.de

Hier kannst du mehr über unsere Ansichten und Grundsätze erfahren: augsburg-in-buergerhand.de

Macht mit – Werdet Mitglied bei Augsburg in Bürgerhand!



AUGSBURG IN BÜRGERHAND E.V.

Postfach 101101 | 86001 Augsburg | Telefon: 08 21 / 570 895 37
www.augsburg-in-buergerhand.de | info@augsburg-in-buergerhand.de
V.i.S.d.P.: Bruno Marcon, Matthias-Claudius-Str.7 d, 86161 Augsburg



SCAN ME